



人類に
奉仕する
ロータリー

Rotary



国際ロータリー第2610地区

南砺ロータリークラブ

クラブ会報

なんと

NO. 2322

URL <http://www.nanto-rc.jp>

E-mail office@nanto-rc.jp



例会日/火曜日 12:30点鐘 例会場/富山銀行福光支店4階 ◆事務局/富山県南砺市福光7336-4 ふくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 FAX 53-1334

撮影写真同好会 中田裕二会長



コロッセオ

◆幹事報告

木村伊徳幹事

- ①G事務所より、10月レートのお知らせ 1ドル:102円
- ②G事務所より、「R財団100周年記念ニコニコ BOXについて」
- ③G事務所より、「ガバナー公式訪問のご案内」について
- ④東となみRC、小矢部RCより例会変更のご案内

◆委員会・同好会報告

- 地区大会準備 片山浩一地区大会幹事
例会終了後、実行委員会を行いますので下の会議室へ集まってください。
- 地区広報より 中田裕二地区広報担当副幹事
地区のホームページに各クラブの例会、卓話予定が掲載されていますので見てください。マークなどの参考になります。

第2382回例会 平成28年9月27日(火)晴

- ◆点鐘 12:30 船藤幸生会長
- ◆司会 森 雄一 SAA
- ◆ソング 「我等の生業」
- ◆ゲスト 富山第4分区G補佐 桶 茂行様(氷見中央C)

◆会長の時間 船藤幸生会長

みなさんこんにちは。本日は、ガバナー補佐の来訪です。と言う事で氷見中央ロータリークラブ所属の桶ガバナー補佐が、お越しです。うちのクラブが、一番遠いのですがようこそお越しくださいました。歓迎いたします。この後卓話、クラブアッセンブリとよろしく願いいたします。通常ガバナー補佐の来訪は、ガバナー訪問の2週間前ぐらいですが地区大会の準備等の関係で我儘を言って今日にさせていただきました。

実は、氷見中央ロータリークラブへは、地区大会PRに木村幹事と行ってきました。丁度その時ガバナー補佐の訪問と言う事でした。ガバナー補佐にしてみれば自分のクラブの訪問と言う事で、楽なようで、やりにくいところがあるような感じでした。そこで経験豊富な佐藤会長が、ガバナー補佐の来訪を紹介されました。自分のクラブの会員でありながらあくまでも地区から来られたガバナー補佐の立場を尊重した節度のある紹介、挨拶をされました。私にとっては、ガバナー訪問もありますし、大変勉強になりました。良いクラブへ、タイミングよく地区大会のPRに行かせてもらったなと感謝しています。そして地区大会には、全員登録もして戴きましてありがとうございました。私たちも11月13日の第四分区のIMには、市長選挙、市議会議員選挙の投票日と重なりますが、大勢で参加したいと思っておりますのでよろしくお願い致します。またクラブアッセンブリーでは、各委員長さん方宜しく願い致します。



岡部ガバナー公式訪問の際戴いたバナー

□絵写真説明

コロッセウム (ラテン語: Colosseum, イタリア語: Colosseo コロッセオ) は、ローマ帝政期に造られた円形闘技場。建設当時の正式名称はフラウィウス円形闘技場。ローマを代表する観光地である。

本日のプログラム 10月4日(火) 第2383回

卓話 担当 高野 実会員

◆出席報告 松本敏博委員長

会員数	9月27日出席率	9月13日の修正
51 (免除3)	77.08% (欠11)	89.58% (欠5マーク5)

・メキップ: 山田喜代美君、西村孝君、吉田実君、松本一哲君、南部満幸君

☆ニコニコボックス

山田喜代美副委員長

- 富山第4分区G補佐 桶 茂行様 本日は、南砺ロータリークラブ様を訪問いたしました。どうぞよろしくお願い致します。・地区大会の成功をお祈りいたします。
- 船藤君 桶ガバナー補佐をお迎えして。歓迎します。
- 中田修君 桶ガバナー補佐ようこそ。地区大会、よろしくお願ひします。
- 森 雄君 ガバナー補佐をお迎えして。
- 北島君 桶ガバナー補佐をお迎えして。
- 松井君 桶ガバナー補佐、ようこそ。宜しく、御指導賜りますようお願い致します。
- 松本敏君 桶茂行ガバナー補佐がいらっしゃるのを、心待ちにしていました。
- 南部君 今日、14歳の挑戦で子供達と行動を共にしていますので、早退させていただきます。
- 片山道君 沢山いい事ありました。俳優の原田龍二さんが店に来られ、握手をしてもらいました。息子、ロボットで全国大会。金沢工業大学合格。娘、テニスでハマナスカップ出場する事になりました。
- 高野君 ガバナー補佐をお迎えして。
- 尾山君 諏訪信仰を巡る旅。諏訪大社を含め、四社まわり無事行って来ました。
- 澤田君 桶ガバナー補佐、お待ちしております。卓話を楽しみにしております。
- 渡邊君 地区大会が近づきました。又、協力お願いしました。
- 税光君 やつと晴れました。最後の稲刈りを目論んでいます。明日は雨!!
- 木村君 桶ガバナー補佐の来訪をお待ちしてました。私は今14才の挑戦で2人を受けて対応に四苦八苦しています。今日は芋掘りをしてます。
- 荒井君 桶茂行ガバナー補佐様、本日はお役目ご苦労様にご致します。歓迎申し上げます。
- 西村君 しばらく休んでいました。今後とも、よろしくお願い致します。
- 森 悦君 先日、伊勢神宮、信貴山に参拝し、すがすがしい気持ちになりました。桶ガバナー補佐、宜しくお願いします。
- 木勢君 久しぶりの快晴で、気分が良いです。
- 川合君 久しぶりの青空のような気がして…。今年是不順な天気が続いたので。
- 井沢君 桶ガバナー補佐、遠方より有難うございます。以前お伺いした時には、お世話になりました。
- 大西君 いよいよ実りの秋突入!! ブドウ、キノコへと年内の休日は全て山へ入ります。心うきうき楽しみです。
- 中田裕君 桶ガバナー補佐をお迎えして。
- 木本君 富山第四分区、ガバナー補佐桶茂行様迎えて。
- 谷口君 桶ガバナー補佐、ようこそ。
- 山田喜君 ニコボックス委員長さん、今日は山田のおばさんでよろしくです。
- 牧 君 第4分区ガバナー補佐桶茂行様を歓迎して。

次回の予定 10月11日(火) 第2384回

地区大会準備 担当 大会実行委員長 荒井 進君



事前訪問では、岡部ガバナーがこう言われるので、みなさんと「語り合おうロータリー」というのをどのようにしていくかを考えていこうと思っています。地区方針などというのですが、貴クラブは良く分かっておられると思いますので省きます。

私のクラブ、氷見中央クラブは民宿「美岬」が例会場で、食事が美味しいです。是非、金曜日にランチを食べに来て下さい。また、先程の会長のお話にもありましたが11/13のIMは「うみあかり」で行います。「語り合おう ロータリー」に沿って進めたいと思います。実はうちのクラブは試験的プログラムで月4回の例会をおこなっています。最終例会は夜間例会です。私が25年在籍が一番古くなりました。私の職業は運送です。運送でも製紙工場へチップを運んでいます。45年前、トラック1台で始めました。製材所から副産物が5つ程出るので。高岡のほうに産業廃棄物のリサイクル工場があります。経理も公開して社員と共に楽しく頑張っています。実はこれでガバナー訪問は、南砺で最後です。大分慣れてきました。そのクラブによって、雰囲気の違いがありますので、いろいろ勉強になります。近くの中学校で職業観について話をしてきました。大した話もしていないのに今の中学生は上手なのか、参考になったとか、職業についての見方が変わったなど感想文を読んで、こちらでも考える機会になり、少しでも役に立っているのかもしれない。ロータリーでも色々な職業の方たちと知り合いになって学ばせて頂きたいと思っています。この後アッセンブリーがあるのでこの辺で終わります。

クラブアッセンブリー

●クラブアッセンブリーの開催にあたって 船藤幸生会長
クラブの目標は地区大会の成功、受入交換学生のフォローとR I 会長賞に挑戦です。会員増強が一番の課題です。協力が必要です。では各委員会の取り組みを報告してください。

●国際奉仕委員会 上坂武喜副委員長

交換学生の大西央利子さんを派遣し、エレナさんが8月に来日し、福光高校で学んでいます。交換学生のサポートに全力であたりたいと思っておりますので宜しく。

●ロータリー財団委員会 北島芳信委員長

最も主要な財源になります年次寄付をお一人100ドル、ロータリー財団は100周年の寄付を要請しています。全員の協力で何卒宜しく願いたいいたします。地区の中村委員長を例会のフォーラムに招いて、お話しして貰います。

●米山記念奨学会委員会 岩木貴之委員長

本年度も米山奨学生の担当は当クラブではございません。今年度も昨年同様、普通寄付金、特別寄付金、両方とも100%を目指していきたいと思っておりますので皆様方のご理解とご協力を宜しく願いたいいたします。

●職業奉仕委員会 牧 千収副委員長

14歳の挑戦が始まり、会員の企業も受け入れ協力をされています。それと、先日の地区職業奉仕委員長会議で、各クラブでの活動報告を次回、11/20の地区研修会で報告することになっています。当クラブの活動は、皆さんのお知恵を借りて行いたいと思います。よろしく願います。

●社会奉仕委員会 中田 修委員長

「自然環境を大切に」を掲げて、桜ヶ池の桜の手入れを30数年間続けています。絶滅危惧種のおみなえしやリンドウも自生できるように、小矢部園芸高校の協力で手助けしています。昨年からです水環境改善事業として上流からきれいになるように先ず5月にはアユの放流をしました。藻を食べさせ、また周りの人も川の浄化に関心を持って貰い、下流の水も綺麗になれば、氷見のブリもより一層美味しく戴けるのではないかと思います。

●青少年奉仕委員会 片山道代委員長

若い世代のローターアクト、インターアクト、そして「14歳の挑戦」、8月に留学生が来ましたのでそのフォローをしたい。

●R A委員会 木本修一副委員長

現在会員2名ですので増強に協力して増やしたい。

●I A委員会 大西正芳副委員長

1年生の会員が16名と近年になく多数入部しました。昨年度の交換学生のリジイの存在が大きかったようです。ロータリーとしての主だった仕事とすれば、この流れが途切れなないように先生と懇談しながら進めて行きたいなと思っております。

●クラブ奉仕委員会 中田裕二委員長

今年度は会合も多いので、ロータリーについて語り合う機会も多いと思います。ロータリーに対する理解を深めてですね、クラブの強化、活性化を図って行きたい。

●会員増強委員会 渡邊秀一委員長

会員数50名、免除2名で減っております。高齢者が多く自然減となりますので、若い方を入会させたい。是まで、またこれから声をかける人のリストを作って波動的に勧誘したい。

●会員選考・職業分類委員会 松井洋司委員長

会員増強があつてこそ、活動できるので大いに協力したい。



●出席委員会 松本敏博委員長

100%の出席を目指しています。皆さんの協力を切に願っています。

●プログラム委員会 松本一哲委員長

今年度は例会に色々変更があると思いますが皆さんのご協力をお願いします。

●親睦活動委員会 吉田 実委員長

家族を含めた親睦活動しております。7月には納涼家族会を行いました。この後親睦を深める行事を進めていきたいと思っております。皆さんの家族の方を含めたご参加をお待ちしております。

●クラブ会報委員会 山田 孝委員長

特に問題なく会報を発行しています。最近原稿を戴いたり、プロジェクターのデーター戴けるので少しは楽ではないかと思っております。今後とも卓話担当の方におきましては、原稿の方戴けるよう宜しく願いたいいたします。

●雑誌・広報委員会 谷口和尋委員長

雑誌のほうは「友」の推奨記事の紹介をしています。あとは、福光高校・中央図書館へも持って行っています。皆さんからクラブや地域の行事等投稿して戴きたいと思っております。広報では、そのような記事を新聞等地元のほうへPRをしていきたい。そしてまた「MY ROTARY」への参加や登録等も働きかけしていきたいと思っております。

●ニコニコボックス委員会 山田喜代美副委員長

ニコボックスは目標額120万円となっています。クラブの為に頑張りたいと思っております。

●S A A 森 雄一会場監督

スムーズに進行させて貰っています。

●会計 税光信作会計

今後、事務方と緊密に連絡を取り合つて会計を見ていきたいと思っております。半期に発表できればと思っております。どうかよろしくお願い致します。

●所感 桶 茂行ガバナー補佐

結構やっておられますので参考になりますが、計画書に書いてあることではなく、活動、事業に対する思いが聴きたかったのです。その方がクラブの中でも繋がりができるのではないかと。社会奉仕の川の浄化では、第4分区間で「語り合おう」という動きになれば良いと思います。クラブ間や、メンバーの方たちと近づければ良いなと思っております。R A、I Aは経験がありませんが、やはり、規模が小さくないとやれないのかなと思えました。ニコボックス、出席委員会は目標に向かって努力されているのですが、そのことがクラブの活性化につながると思いますので、ぜひとも頑張ってください。感想は「羨ましい」です。
(今回の会報担当 牧 千収)